

ABSTRAK

NOVIANTI: Pengaruh *Capital Adequacy Ratio* dan *Non Performing Financing* Terhadap Jumlah Penyaluran Pembiayaan (Studi Pada PT. Bank Muamalat Tbk Periode 2012-2021)

Latar belakang dari penelitian ini adalah peranan perbankan dalam memajukan perekonomian suatu negara sangatlah besar. Penilaian terhadap kinerja suatu bank dapat dilakukan dengan menganalisis laporan keuangannya. Dalam laporan keuangan terdapat rasio-rasio yang saling mempengaruhi. Salah satunya adalah Jumlah Penyaluran Pembiayaan dan salah satu faktor yang mempengaruhinya yaitu *Capital Adequacy Ratio* dan *Non Performing Financing*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh *Capital Adequacy Ratio* secara parsial terhadap *Pembiayaan*, menganalisis pengaruh *Non Performing Financing* secara parsial terhadap *Pembiayaan*, dan menganalisis *Capital Adequacy Ratio* dan *Non Performing Financing* secara simultan terhadap *Pembiayaan* pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Periode 2012-2021.

Kerangka berpikir yang di gunakan didalam penelitian ini merujuk pada beberapa pendapat para ahli dan hasil penelitian terdahulu yang menyatakan bahwa naik turunnya *Capital Adequacy Ratio* dan *Non Performing Financing* berpengaruh terhadap *Pembiayaan*.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari *annual report* PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Periode 2012-2021. Teknik analisis menggunakan analisis deskriptif, analisis regresi berganda, analisis korelasi berganda, analisis determinasi, uji signifikansi simultan uji t dan analisis uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Capital Adequacy Ratio* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Pembiayaan*, hal ini ditunjukkan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $-2,079 < 2,306$ dan koefisien determinasi sebesar 46,7%. Secara parsial *Non Performing Financing* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Pembiayaan* yang ditunjukkan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $0,060 < 2,306$ dan koefisien determinasi sebesar 13,8%. Kemudian secara simultan *Capital Adequacy Ratio* dan *Non Performing Financing* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Pembiayaan* yang ditunjukkan oleh nilai $f_{hitung} < f_{tabel}$ yaitu $3,069 < 4,74$ dan koefisien determinasi sebesar 46,7% pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Periode 2012-2021.

Kata Kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, *Current Ratio (CR)*